
 

 

小規模多機能ホーム福ちゃんの家 

令和元年度 第 3回 運営推進会議 
 

開催日時 令和元年 9月 14（土） １４：００～ 

開催場所 福ちゃんの家 2階コミュニティルーム「TSUDOI」 

 

運営推進委員 

下荒井町内会長 堀江 達郎 様  

下荒井地区民生委員 吉野 洋美 様 渡邊 牧子 様 

七郷地域包括支援センター 矢野 直美 様 石部 幸枝 様 

すず薬局六丁の目店 柳 利樹 様（欠席）  

堀田 修クリニック 大山 道雄 様（欠席）  

福ちゃんの家 利用者家族代表 渡邊 潤一 様 松木 みさ枝 様 

福ちゃんの家 社長/管理者 福井 大輔 鈴木 隆洋 

計画作成担当 叶内 亜紀 片山 智美 

 

 

 

 

     議  題 

１、 福ちゃんの家より報告 

２、 七郷地域包括支援センター様より 

３、 町内会長より 

４、 民生委員様より 

５、 すず薬局様より （欠席） 

６、 利用者家族様より 

７、 堀田修クリニック様より （欠席） 

８、 その他 報告・連絡 など 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１、 福ちゃんの家より報告 

 

（１） 事業所の登録状況（令和元年 9月 13日現在） 

 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

男  性 0名 1名 5名 1名 0名 0名 1名 

女  性 0名 0名 7名 8名 1名 3名 0名 

合  計 0名 1名 12名 9名 1名 3名 1名 

 

      合計  27名登録 ・ 平均要介護度  1.92（要支援者含まず） 

 

    自費利用：要支援 1-男性 3名、女性 0名 

         要支援２-男性 0名、女性 1名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新規利用契約者】 

◎Ｓ様・・ 

共働きの息子夫婦と同居していたが、ご本人は主に 1階、息子夫婦は 2階で生活していた。お嫁様が退職されたことで、本人の 

認知症の進行を感じ介入することが増えていった。お嫁様は孫の面倒の為、度々東京へ行くこともあり、食事の準備が出来ない 

など、急な宿泊にも対応できるよう小規模多機能を検討され契約に至る。基本的にはお嫁様が不在となる期間の宿泊利用。 

 

◎Ｋ様・・ 

ご夫婦でサービス付き高齢者住宅を利用されており、ご家族にとっての金銭的な負担が大きくなり、今後どちらかを在宅復帰を検

討される。奥様の方が身体的な面などでは状態がいいのだが、奥様は在宅復帰を望んでおらず、Ｋ様は在宅復帰を希望されていた

ため、通い、訪問、宿泊を組み合わせ、福ちゃんの家と契約の運びとなる。 
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【契約終了者】 

◎ なし 

 

 

 

【新規相談者】 

◎電話での問い合わせ 3件 

 新規相談での見学者 2件 

 

（２） 事業所の事故報告（令和元年 7月 12日～令和元年 9月 13日現在） 

上記期間での事故報告について報告いたします。 

事 故 項 目  

転倒 ・ 転落 1件 

誤飲 ・ 誤嚥など 0件 

内服関係 1件 

離設関係 0件 

切 傷 等 1件 

苦情 0件 

車 輌 事 故 2件 

 

ひやりハット報告 

ひやりハット 4件 

 

 

 

(3)その他 

・8 月の夏祭りに合わせ、福ちゃんの家の駄菓子屋「ふくふく」が営業を始めました。今後、のぼりを設置し

たり、チラシなど宣伝活動を行っていき、子供たちや地域の方に来ていただき、多世代交流の場としていけれ

ばと思っています。（職員の人数にもよるので不定期での営業となります。） 

・来週 9/26には事業所内で敬老会を行います。 

 ・11/13から 3日間七郷中学校の生徒による職場体験の受け入れ行います。 

 

 ２、人事  

7月から現在まで人事はありません。 

  

 

  

  

 

 

 



３、事業所の活動報告 

・仙台空港への外出と誕生日ランチ 

  

  

 

・流しそうめんとスイカ割り 

 

  



 

  
 

 

 

・八木山動物公園への外出 

  



 

  

 

 

・日常、有償ボランティアなど 

 

   

 

  

※次回開催は令和元年 11月 9日(土) 14 時～となります。 

 

 



 

 

令和元年度 第三回 運営推進会議 議事録 

 

・七郷包括支援センター 渡邊 志津江様  

相談は随時行っており、最近は脱水による入院からの退院の調整などが多かった。 

介護予防の活動として運動教室を 9/19から 10/17の木曜日の 10時から 11時 30分に開催していく。 

10/10七郷地域ケア会議を開催。若林区の地域課題について話し合いを行う。（交通問題や免許返納など） 

その他、11/1に七郷地域の防災体制の研修会、11/9の防災訓練にも参加していく。 

 

・町内会長 堀江達郎様 

9/16敬老会開催。・75歳以上の 176名対象。10/6の防火訓練は都合により中止。 

11/9防災訓練開催、3千人規模の参加予定。災害時主体となって動くことが期待される中学生には、公園でのバ

ケツリレーや土嚢作りを実施する。 

来年荒井小学校が開校、七郷中学校の教室が足りず、増設かプレハブかが今後の課題となっている。 

学区民運動会は今年は開催も来年は中止。その後はどうしていくのか検討している。 

11/17は市民祭り開催。 

 

・民生委員 吉野様 

民生委員として敬老祝い金を明日より配布していく。 

 

・民生委員 渡邊様 

若林区では 88歳以上が 500名を超え、100歳以上が 30名。七郷地区の 88歳は 93 名 

 

・利用者家族 渡邊様 

夏祭りに参加してみての感想として、マジックショーなど楽しむことはできたが、何か利用者参加型のものがあ

れば良かった。 

交通問題の課題として、燕沢にある年金バスの導入などがあればありがたい。 

 

・利用者家族 松木様 

今月に入ってから朝の準備に時間がかかり、福ちゃんの家に行きたがらなくなることが増えてきた。 

家族としての対応に限界を感じてきている。（自宅内での様子と事業所での様子について情報の共有を行う。） 

 

・社長 

ケアの質の向上は課題を感じる部分もあるので、利用者様が役割を持ち、元気に過ごしていただけるよう、会社

としても取り組んでいく。小規模多機能は利用者とのコミュニケーションは取りやすいと考えているため、在宅

のパートナーとして出来ることをしていきたい。 

今後市役所主導で小規模多機能、看護小規模多機能合同での勉強会を開催していくので若林区始め、他地域を交

えた勉強会であるため、区をまたいでのレベルアップを図っていく。 

来月で 1年を迎えるひまわりベビーの参加者が増えてきており下荒井公会堂の駐車場を貸していただければと思

っている。開催日程を確認後また連絡します。放課後デイサービスの登録者も増えてきているため、事業所で子

供たちとの触れ合いを増やしていきたい。 



 


